



# しんごうの園だより

社会福祉法人 神郷の園  
〒719-3611  
岡山県新見市神郷下神代 1957 番地  
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008  
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

## 凡事徹底

施設長 上山 晋

今年の梅雨は、あつという間に終わり、その分厳しい夏が長くなっていきます。水不足や農作物の出来が心配です。今年のお米は大丈夫でしょうか。

さて、最近「凡事徹底」という言葉を耳にしました。ある大企業の創業者が座右の銘として使っていた言葉だそうです。「特別なことではなく、ごく平凡なこと(当たり前のこと)を当たり前に徹底してやり抜く」ことだそうです。職場でも「あかさつ」「整理整頓」「掃除」など当たり前のことが、当たり前にできているかどうかで、良い職場かどうか判断できるそうです。確かに気持ち良い挨拶、整理された職場、綺麗なトイレなどの働きやすい環境では気持ちよく仕事ができます。当たり前のことを当たり前にするには、簡単そうで簡単ではありません。気を抜いたりうっかりしたりして、ミスが発生しがちです。支援業務も同じです。

神郷の園でも、職員が日頃からこの言葉を胸に支援現場での「当たり前」を怠ることなく業務に携わって欲しいと思います。



## 福祉に「こ」こ市

引率担当職員 林 晴美

7月4日(金)新見市正田のサンパーク新見店で開催された「福祉にこにこ市(新見市自立支援協議会主催)」に出店して、農産物と和紙製品を女子利用者3名の方と一緒に販売してきました。当日は市内の各福祉事業所が準備した野菜や工芸品等が販売され、昨年より多くのお客さんが訪ねられて買い物をされました。利用者の方も初めての接客で積極的に声をかけ販売したり、話ができないけど購入商品を袋詰めしてお渡ししたり、椅子に座り店番をしたりと時間一杯販売に取り組むことができました。帰りの車中では「疲れた」と言う声もありましたが、充実感を持った体験となりました。



7月23日(水)に利用者さん、職員の総合健診を行いました。今年も岡山県労働基準協会労働衛生センターの健診車で医師、看護師、技師の方が来られます。丁寧でとても優しく、接して下さり、職員も声を掛け合い利用者さんが、スムーズに健診を受けられました。一般健診に加え、40歳以上の利用者さんは、血液検査・腹囲測定・心電図・レントゲンを行いました。オプション健診はそれぞれのご家族の方が、希望されたがん健診等を行いました。健診結果で要再検査等があれば、かかりつけの病院で再検査や治療を進めてまいります。利用者さんが、これからも安心して健やかに、生活をしたいだけですので、毎日の健康チェックをはじめ毎月の身体測定等で早期発見に努めてまいります。

## 総合健康診断

看護職員 木下 裕子

7月23日(水)に利用者さん、職員の総合健診を行いました。今年も岡山県労働基準協会労働衛生センターの健診車で医師、看護師、技師の方が来られます。丁寧でとても優しく、接して下さり、職員も声を掛け合い利用者さんが、スムーズに健診を受けられました。一般健診に加え、40歳以上の利用者さんは、血液検査・腹囲測定・心電図・レントゲンを行いました。オプション健診はそれぞれのご家族の方が、希望されたがん健診等を行いました。健診結果で要再検査等があれば、かかりつけの病院で再検査や治療を進めてまいります。利用者さんが、これからも安心して健やかに、生活をしたいだけですので、毎日の健康チェックをはじめ毎月の身体測定等で早期発見に努めてまいります。



7月23日(水)に利用者さん、職員の総合健診を行いました。今年も岡山県労働基準協会労働衛生センターの健診車で医師、看護師、技師の方が来られます。丁寧でとても優しく、接して下さり、職員も声を掛け合い利用者さんが、スムーズに健診を受けられました。一般健診に加え、40歳以上の利用者さんは、血液検査・腹囲測定・心電図・レントゲンを行いました。オプション健診はそれぞれのご家族の方が、希望されたがん健診等を行いました。健診結果で要再検査等があれば、かかりつけの病院で再検査や治療を進めてまいります。利用者さんが、これからも安心して健やかに、生活をしたいだけですので、毎日の健康チェックをはじめ毎月の身体測定等で早期発見に努めてまいります。



夢ふれあい夏まつり

引率担当職員 石原 和政

7月27日(日)ほほえみ広場にいみで行われた、夢ふれあい夏祭りにケアホームの利用者5名と参加しました。出店コーナーでは焼き鳥やフランクフルト、かき氷などを食べる事ができました。お楽しみコーナーでは、射的、お菓子釣り、スパーボールすくいが行われ、皆さんはお菓子やカップ焼きそば、首へ巻くカラーバンド等ももらわれていました。以前ケアホームにおられた方も参加されておられ、久しぶりに会われて挨拶をかわされていきました。最後に行われたお楽しみ抽選会では、一人の方に牛皮製のカバンが当たりました。食べたりゲームをしたりと楽しく過ごすことが出来ました。暑い日が続きますが、こに疲れがたまりやすい季節ですが、こうしたイベントに参加し、リフレッシュ出来てとても良かったです。



グループホーム交流会

7月20日(日)岡山県知的障害者福祉協会主催のグループホーム交流会にひまわり寮から太枝美幸さんが参加されました。以前の交流会は宿泊を伴い、工場見学やレクリエーションなど様々なコースがありました。新型コロナウイルス感染症発生後は中断していましたが、この度再開されました。食事をしながらの交流会でしたが、他のグループホームの利用者さんと楽しく交流を行いました。



夏野菜収穫

今年も圃場にたくさんの夏野菜を栽培しました。きゅうり・ピーマン・ナス・キャベツなどが立派に成長し、4日(金)に開催された福祉にこにこ市でも販売を行いました。この日はじゃがいもの収穫を行いました。例年に比べて豊作でした。昨年は玉ねぎが病気のため、収穫できませんでした。今年はずまずでし者の皆さんに召し上げて頂いています。



参議院選挙不在者投票

7月14日(月)新見市選挙管理委員会から立会人さんにお越しいただき、参議院選挙の不在者投票を食堂で行いました。当日の午前中に投票の練習を行い、午後からの本番に向かいました。過去何度も施設で投票を行なっているため、慣れた方はとてもスムーズに行えました。今回参加できなかった方も含め、お一人でも多くの方に投票に参加できるようにサポートして行きたいと思えます。



今月の予定

- 6日(水) 納涼祭
- 19日(火) 神郷温泉入浴(男子)
- 20日(水) 誕生会  
竹崎 太一さん 堀江 学さん  
宮永 茂樹さん  
平田あや子さん 佐藤 周子さん
- 21日(木) 神郷温泉入浴(女子)
- 23日(土) 自治活動(ドライブ)

※今月は家族会の日はありません。  
※帰省は感染症防止のため夏季休暇中(13~15日)以外でお願いします。



お知らせ

